



#PORNORMAPIÑA

# Se divide el Poder Judicial

## PRESIDENTA DE LA CORTE ENFRENTA EMBATES Y RESPALDO

1673

JUZGADORES SE PERFILAN PARA SER ELECTOS.

3.5

MIL MILLONES DE PESOS COSTARÍA EL PROCESO.

DIANA MARTÍNEZ Y FERNANDA GARCÍA  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, se encuentra con un Poder Judicial de la Federación (PJF) dividido.

Esta división viene, incluso, desde el interior de la propia Corte. Piña ha reconocido que el PJF vive momentos de incertidumbre y tuvo que enviar un mensaje de unidad y empatía a los trabajadores judiciales.

Ayer, la ministra Lenia Baires, durante su participación en un diálogo en Pilares de Coayacán, expuso que se deben utilizar las facultades del Estado para ayudar a la gente en desventaja y acusó que en



SE DICE QUE (PIÑA) NO TIENE OFICIO POLÍTICO, QUE NO HA SABIDO LLEVAR UN DIÁLOGO'.

EMILIA MOLINA  
PRESIDENTA ASOCIACIÓN DE JUEZAS

vez de ello la Corte se dedica sólo a atender asuntos fiscales.

"La Suprema Corte ayuda a las élites, y se los comprobamos haciendo la cuenta de los criterios, pues de 258 mil tesis, 13 mil son fiscales y sólo 13 de derecho al agua", afirmó.

La ministra Yasmín Esquivel Mossa secundó a su compañera, en entrevista con Óscar Mario Beteta para **Heraldo Radio** al enfatizar que el objetivo de la reforma al Poder Judicial es alcanzar una de las exigencias ciudadanas, proporcionar una justicia para todos y no una justicia elitista.

La presión también llega desde el gobierno federal, pues ayer Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, dijo que jueces y tribunales benefician a organizaciones criminales, y afirmó que en tribunales colegiados se quitan de la lista a personas bloqueadas quienes tienen millones de pesos vinculados con la delincuencia organizada.

Entre los ataques, Piña ha encontrado respaldo, como el de la Jufed y el de la Asociación Mexicana de Juzgadoras, integrada por impartidoras de justicia federales y estatales.

En entrevista con **El Herald** de México, Emilia Molina de la Puente, presidenta de la Asociación Mexicana de Juzgadoras, aseguró que a Norma Piña no se le ha medido con la misma vara que a los hombres que ocupan altos cargos.

Dijo que todas las integrantes de la asociación respaldan a Piña como la primera mujer que llega a presidir el máximo tribunal y el Consejo de la Judicatura porque es víctima de violencia política de género. ●



## LANZAN PÁGINA

1

- El Consejo de la Judicatura lanzó un micrositio de la reforma judicial.

2

- El objetivo es que los ciudadanos conozcan más sobre sus implicaciones.

3

- El cuarto foro de la reforma será el 9 de julio a las 11:00 horas, en Chiapas.